

Ma semaine à Gstaad

Lundi: Le trajet avec le bus de Frauenfeld jusqu'à Gstaad. Nous avons rencontré „notre“ classe de Genève. Dans l'après-midi, Anouk, Alina, Leonie, beaucoup d'autres et moi, sommes allées au village.



Mardi: Nous avons fait du ski. Après nous avons fait de la luge.



Mercredi: Le matin, nous avons fait du ski et le soir nous avons fait un Rally.

Jeudi: Comme chaque jour, nous avons fait du ski. Le soir, nous avons fait une course de piste au Gstaad.



Vendredi: La semaine est finie! Nous avons dit au revoir à la classe de Genève et nous avons fait dans le trajet jusqu'à Frauenfeld.

On a eu une belle semaine!!!